

**El proceso inversionista de la nueva escuela de oficios de la Oficina del Conservador de la ciudad de Matanzas avanza a buen ritmo. Constructores, profesores y estudiantes colaboran para terminar la obra y comenzar en el menor tiempo posible el proceso docente en la institución.**

El ajetreo constructivo marca el día a día en **la nueva escuela de oficios de la Oficina del Conservador de la ciudad de Matanzas**. La obra, con un avance considerable en el edificio docente, permitirá la formación de estudiantes en las diferentes especialidades vinculadas a la [restauración](#).

Leonel Pérez Orozco, conservador de la ciudad de Matanzas, explica que se han rescatado varios espacios interiores de la escuela que no existían. "Tal es el caso del **teatro con capacidad para 120 estudiantes, los talleres de pintura mural, cerámica, yesería y cristalería. Tenemos también tres talleres de restauración: uno de papel, uno de madera y uno de cerámica.**"

Desde ya alumnos y profesores colaboran en las labores de limpieza de aulas y espacios docentes para abrir en el menor tiempo posible.

José Dencás Galbán, director de la escuela, agrega que hasta el momento tienen 59 estudiantes matriculados en las 7 especialidades con que vamos a comenzar. "Tenemos planificado poder llegar a 120 alumnos que es la capacidad total del centro a partir de las aulas con las que contamos."

Elizabeth Cardenal Vega, es una de las estudiantes matriculadas ya. "Me interesa la pintura mural. Como ahora la escuela está comenzando y se están abriendo estos nuevos cursos creo que la yesería es la que más complementa la pintura mural como tal."

Por su parte Surelys Sanz Quintana matriculó en vidriería de la restauración. "Más que nada lo hice porque me parece una buena oportunidad ya que es una escuela nueva y vamos a tener todo a mano."

Para la segunda etapa a ejecutarse en el segundo semestre de 2019, está prevista la construcción de los talleres ruidosos.

**Pérez Orozco plantea que a partir de septiembre de 2019 vamos a comenzar las ampliaciones del antiguo edificio que es el que se va a**

**terminar ahora.** "Entonces vamos a instalar los talleres de herrería, carpintería y fundición que serían también un complejo dentro de la escuela"

El país cuenta con seis escuelas de oficios en ciudades patrimoniales como [La Habana](#), [Matanzas](#), [Cienfuegos](#), [Trinidad](#), [Camagüey](#) y [Santiago de Cuba](#). Su misión es formar a los futuros restauradores de los bienes patrimoniales de estas urbes.